

GOLF

GRAN FINAL DE LA LIGA FEMENINA EN LA VALMUZA

● Gloria Bergara se proclamó vencedora con 194 puntos, por los 193 de Isabel Marcos

● La competición ha constado de seis pruebas desde el pasado mes de abril



Gloria Bergara (en el medio) fue la ganadora final de la Liga Femenina. FOTOS: LA VALMUZA GOLF

A.G.S.

Salamanca— La Valmuza Golf celebró este domingo la sexta y última prueba de su Liga Femenina Renault-Dacia Auto Salamanca, tras la que se conocieron los nombres de las primeras clasificadas. Gloria Bergara, que llegaba como líder después de las cinco primeras citas, se mantuvo en lo más alto para proclamarse como gran vencedora, seguida por Isabel Marcos y Laura Pérez. La entrega de premios se celebrará el próximo día 21 en las instalaciones de Auto Salamanca.

En la última jornada, disputada en La Valmuza Golf con lluvia durante varios momentos, el triunfo fue para María Teresa Miguel, por delante de Laura Pérez y Gloria Bergara, que certificó con esta tercera posición su victoria final.



Dos grupos de jugadoras, este domingo en la última prueba de la Liga Femenina en La Valmuza Golf.

CLASIFICACIÓN

ÚLTIMA JORNADA

1. María Teresa Miguel	33 puntos
2. Laura Pérez	33
3. Gloria Bergara	30
4. Isabel Marcos	30
5. Gloria Iglesias	27

RÁNKING FINAL

1. Gloria Bergara	194 puntos
2. Isabel Marcos	193
3. Laura Pérez	187
4. Gloria Iglesias	183
5. María Teresa Miguel	176
6. María Sofía García	175
7. María Victoria Rivas	142
8. María Ángeles del Arco	113
9. María Auxiliadora García	110
10. Dunia Rodríguez	106

ADEMÁS...



Cross inclusivo en Santa Marta

ATLETISMO La Isla del Soto acogió ayer el XXIX Campeonato de Castilla y León de campo a través para personas discapacitadas enmarcada en el proyecto 'Santa Marta, tod@s incluid@s' del Ayuntamiento de Santa Marta en colaboración con la Federación de Deporte Adaptado de CyL. Adrián Parras, Lorenzo Cívicos y Marcos Díaz ocuparon primero, segundo y tercer puesto en el podio de la categoría masculina, mientras que Ariadna Hernández, Tamara Cayuela y Alma Lucas, hicieron lo propio en la carrera absoluta femenina. ENE



Novedades en el Rosa Colorado

AYUNTAMIENTO El Ayuntamiento de Salamanca ha realizado en las últimas semanas varias mejoras en el pabellón deportivo Rosa Colorado: se ha instalado un marcador multideporte para las competiciones que se celebran allí y se ha sustituido toda la iluminación de las instalaciones por tecnología LED.



Segundo triunfo del Salamanca RC

RUGBY El Salamanca RC se impuso al Rugby Arroyo por un contundente 44-0 en La Aldehuela, sumando su segunda victoria de la temporada, colocándose quinto en la clasificación. Por su parte, el conjunto femenino también consiguió el triunfo el sábado en casa frente al Rugby Aranda por 19-10. LAYA